"Niehle & Kramer"-Tour startet heute mit Prolog

Radsport: Titelverteidiger gehen wieder an den Start

Weißenfels/MZ. Die 6. Auflage der "Niehle & Kramer"-Tour startet heute um 19 Uhr mit einem Prolog über 10 Kilometer auf dem Landwirtschaftsweg zwischen Langendorf und Gröbitz. Teilnehmen können auch Interessenten, die nur dieses Rennen mitfahren möchten. Morgen wird die Veranstaltung mit der Königsetappe "Rund um Osterfeld" über 100 km fortgesetzt. Hier wird sicher eine Vorentscheidung über den Gesamtsieg fallen.

lie

en

ier

ab-

Ge-

grü-

er-

das

wei

lizi-

ren

3en-

)ort

Ku-

lie-

Im Vorjahr konnte der spätere Gewinner Dirk Niehle (LRV Weißenfels) zusammen mit Knut Schuhmann (White Rock) einen Vorsprung von 2:20 min herausfahren,

den sie bis zur letzten Etappe halten konnten. Am Samstag gibt es die Flachetappe über 80 km und ein Mannschaftszeitfahren. Eine weitere Bergdistanz über 80 km folgt am Sonntag. Vorjahressprintsieger Kay Böttcher (LRV) will auch in diesem Jahr mitkämpfen. Für den besten Bergfahrer winkt das gepunktete Trikot. Titelverteidiger ist Tino Blodau (White Rock), der auch in diesem Jahr seine Stärke beweisen will. Eine Startgebühr wird nicht erhoben.

Meldungen und Rückfragen bei Dirk Niehle und Frank Kramer (Tel. 03443/44 19 00, Handy 0172/3 66 06 40).